

新规下药品包装完整性的应用

The Application of Drug Packaging Integrity under the New Regulations

时间：10月28日下午 13:30-16:40

地点：江苏省苏州市苏州独墅湖世尊酒店 EIII 会议室

承办方：上海众林机电设备有限公司

分论坛主席：蔡荣 上海市食品药品包装材料测试所副所长

赵霞 中国食品药品检定研究院药用辅料和包装材料检定所包装材料室主任

时间	议题	报告人
13:30-13:50	欢迎致辞 Welcome	蔡荣 上海市食品药品包装材料测试所副所长
13:50-14:30	注射剂产品包装系统容器密封完整性研究探讨 Study on Container Closure Integrity of Injection Products	陆维怡 上海市食品药品包装材料测试所
14:30-15:10	药品包装密封完整性技术应用 Application of package integrity technology for drug packaging	谢军 上海众林机电设备有限公司
15:10-15:20	茶歇	
15:20-16:00	CCIT 阳性样品实用概论：国内外案例分享，新技术发展趋势，问题解析 Practical summary of CCIT positive samples: case sharing domestic and abroad, development trend of new technology, and problem analysis	吕庚逢 英国欧谱特系统（OpTek Systems）中国分部
16:00-16:40	注射剂包装系统密封完整性研究实践 Research Practice on Seal Integrity of Injection Packaging System	夏雨 扬子江药业集团